

Pfarrgemeinderat hat sich konstituiert



Kirchdorf. Der Pfarrgemeinderat (PGR) der Pfarrei Mariä Himmelfahrt in Kirchdorf, der von 2018 bis 2022 im Amt sein wird, hat seine Arbeit aufgenommen. Als erste Amtshandlung fasste er mit 8:4 Stimmen (bei zwei Enthaltungen) den Beschluss, keine weiteren Pfarreiangehörigen durch Zuwahl, was möglich gewesen wäre, in das Leitungsgremium aufzunehmen. Es bleibt also bei den in der PGR-Wahl bestellten zwölf Personen. In den Vorstand wurden folgende Mitglieder gewählt: Vorsitzender Christoph Strohhammer aus Kirchdorf, erste Stellvertreterin Anneliese Hutterer aus Strohham, zweiter Stellvertreter Johannes Niebler aus Hitzenau, Schriftführerin Marianne Duldinger aus Hitzenau. Der bisherige erste Stellvertreter des Vorsitzenden, Florian König, kandidierte für das Amt nicht mehr. Christoph Strohhammer dankte ihm für sein langjähriges großes Engagement und die sehr gute Zusammenarbeit. Und so sieht der PGR nach der konstituierenden Sitzung aus (sitzend, von links) Karoline Berger, Johannes Niebler, Sonja Unterbuchberger, Dr. Hans Gerhard Stegner, Elisabeth Fischer-Kovács, (stehend, v. li.) Christoph Strohhammer, Karl Heinz Göttl, Pfarrsekretärin Helga Aichberger, Gemeindereferentin Martina Brummer, Florian König, Renate Fischer, Marianne Duldinger, Anneliese Hutterer, Sandra Forster, Pfarrer János Kovács und Kirchenpfleger Alfred Berger.